

## CHAPITRE V

### CONCLUSION ET SUGGESTION

#### A. Conclusion

Basé sur le résultat de la recherche, on peut conclure que l'utilisation du média de la chanson en tant que matériel d'apprentissage peut améliorer la capacité des étudiants à prononcer les voyelles claires et correctement. Selon les données, la prononciation des voyelles des étudiants a été améliorée dans chaque test. Ils étaient bons et actifs dans la prononciation des voyelles.

Basé sur l'analyse des données, il peut résumer à ce que tous les étudiants ont obtenu l'amélioration sur leurs notes à partir du pré-test au cycle I et cycle II. Basé sur les analyses de données, la moyenne de la note des étudiants dans le pré-test était 49,8 en Cycle I est 76,1, et au Cycle II est 83,6. Basé sur les moyennes notes, on peut voir que la réalisation de prononcer les voyelles des étudiants en utilisant du média de la chanson populaire française a montré une amélioration significative de 76,1 à 83,6.

Donc, on peut conclure que la chanson populaire française peut améliorer la compétence de prononcer les voyelles chez les étudiants en classe Régulier B à la section française du semestre deux.

## B. Suggestion

Après avoir observé cette recherche, le cherscheur pense que cette recherche n'est pas parfaite et a beaucoup de fautes, soit à l'écriture soit à la grammaire, alors l'auteur accept les critiques est suggestion. Ensuite, il est possible de donner quelques suggestions, ce sont :

1. Pour les enseignement peuvent utiliser cette méthode d'apprentissage en utilisant les médias chansons comme un matériel d'apprentissage dans la classe.
2. D'autre recherches peuvent être plus axées sur l'amélioration de la compétence des étudiants de prononcer les voyelle nasale en utilisant les média des chanson, des film et d'autre média.